



Sevilla, 12 de mayo de 2014

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 150.000 EUROS A LA REFORMA DEL COLEGIO MONTEOLIVO DE CASTILLEJA DE GUZMÁN

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de reforma del Colegio de Educación Infantil y Primaria Montequillo de Castilleja de Guzmán, que generarán alrededor de 13 empleos y beneficiarán a 385 escolares del municipio

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de mejora del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Montequillo de Castilleja de Guzmán (Sevilla), incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). La intervención cuenta con un presupuesto de 151.101,17 euros y generará alrededor de 13 puestos de trabajo durante su desarrollo.

Las obras, que se han adjudicado a la constructora Sólido Obras y Mantenimiento S.L., cuentan con un plazo de ejecución de tres meses y 24 días y consistirán en la sustitución del cerramiento perimetral de la parcela del centro por uno nuevo, con objeto de reforzar la protección del colegio y evitar actos vandálicos. Así, esta mejora beneficiará a los 385 niños y niñas matriculados en el centro.

Esta intervención, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó con el objetivo de fomentar el empleo entre los parados de la construcción mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).